

Roissy, Amstelveen le 21 janvier 2009

21 January 2009

N° 5522

A la suite de son communiqué publié le 20 janvier 2009, le groupe Air France-KLM précise que le résultat d'exploitation du troisième trimestre (octobre-décembre 2008) devrait être négatif d'environ 200 millions d'euros.

Pour l'exercice au 31 mars 2009, le groupe n'est pas en mesure à ce stade de se prononcer sur les prévisions de résultat d'exploitation qui ont circulé dans le marché. Cependant, il a pour objectif de dégager un résultat d'exploitation positif mais dont le niveau dépendra de l'évolution de la situation économique et particulièrement dans l'activité cargo qui connaît un environnement difficile comme l'ont montré les derniers chiffres de trafic mensuels publiés.

Pursuant to the press release published on 20th January 2009, Air France-KLM specifies that its operating result for the Third Quarter (October to December 2008) is likely to be negative to the tune of 200 million euros.

For the Full Year to March 31st 2009, the group is not in a position at this stage to make any pronouncement on the operating income forecasts circulating in the market. However, its objective is to generate a positive operating result, the level of which will depend on how the economic situation evolves, particularly in the cargo business which is facing a tough operating environment as reflected in recent monthly traffic statistics.